



令和3年（2021年）11月12日

11月

Akasaka Elementary School PTA Vol. 2

# 実行委員会だより

立冬も過ぎ、少しずつ冬の気配が感じられる今日この頃、PTA会員の皆様には、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素より本校のPTA活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。

10月2日（土）には、運動会がありました。今年度も半日開催となりましたが、保護者の皆様のご協力と子どもたちのがんばりにより、素晴らしい行事ができましたことに心よりお礼申し上げます。今後とも会員の皆様の変わらぬご支援をお願いいたします。11月5日（金）に行われましたPTA実行委員会の報告をさせていただきます。

## <会長より>

運動会の準備・片付けにご協力いただきありがとうございました。

## <学校長より>

運動会の準備や片付けなどにご協力いただきありがとうございました。運動会当日の子供たちは一生懸命にがんばっていました。10月末には6年生の修学旅行も実施されました。それらの様子を見て、学校行事のよさを改めて感じることができました。

現在は学習発表会に向けてがんばっています。当日は感染拡大防止に努めながら、学習発表会を2部制にするなどして実施をします。また、国内・大阪の感染状況の様子を見て、昨年度よりもご参観いただける人数を増やしました。

## <各委員会より>

○地区委員会  
特になし

○広報委員会  
学期末に広報「あかさか」の発行できるように準備をしていきます。

○保健体育委員会  
運動会の前日準備で配布する飲み物の準備を学校に協力していただきました。

※この他、運動会のふりかえりを行いました。半日開催やPTA種目がなかったこともあり、特に課題や反省は出ませんでした。

### <学校より（教頭）>

13日に土曜参観があります。新型コロナウイルスの新規感染の発生数を見ると落ち着いている状況のようですが、引き続き学校では感染拡大防止に努めたいと思います。現在の状況から、今年度の土曜参観は各家庭6名までの参観としました。運動会同様に入校証の代わりとして、リストバンドを活用します。事前にお渡しできるように準備をしたいと思います。

今年度から日曜日の参観から土曜日の参観に変わりました。村立中学校の日程に合うように、千早小吹台小学校とそろえて変更をしました。中学校と小学校にお子様がおられる場合も学校行事が1日で済んだり、子供たちが学習発表会に向けて休みをあけずに本番を迎えることができたりするためです。例年より開始時間が早くなり、9時からの参観になります。お間違いのないようご注意ください。

9月28日には、いくつかの関係機関と一緒に通学路の合同安全点検を行いました。歩道の新設や道路標示ラインの引き直しは簡単にいかないそれなりの理由があり、なかなか実現しにくいことがわかりました。安全点検の際にご助言として、通学路にある西楽寺近くの信号に横断旗を置く案を教えてくださいました。この横断旗の設置にも正式には許可がいるものですが、行政側と相談をしながら取り組んでいきたいと思っています。また、保護者の方から通学路ルート変更のご相談がありました。最短ルートであるかどうかだけではなく、交通安全や防犯など総合的に考え、時間かけて丁寧に検討してしていきたいと思っています。

### <本部役員より>

運動会の準備・片付けにご協力いただき、ありがとうございました。運動会準備後の時間帯も、こども園の園児が遊具を使用できるように、運動会当日の朝に本部役員で遊具（こども園側の一部遊具）の使用禁止の掲示物を設置していきます。また、JAに置いていた駐車禁止のコーンの片付けを忘れないように次年度へ申し送ります。

#### 今後の予定

1月28日（金）	役員選出候補者会議	午後7時30分	
3月4日（金）	年度末全委員会	午後7時	
	P T A実行委員会	午後7時45分	の予定です。